

Hoy, en su pregunta en la sesión de control a Pilar Alegría

Macarena Montesinos: “RTVE es un ejemplo más de la colonización institucional a la que nos tiene acostumbrados el Gobierno”

- La secretaria general del GPP critica la retransmisión de los Goya y lamenta que RTVE sea otro caso de “manipulación y sectarismo”. “Fue el mejor reflejo de su Gobierno: frívolo y distante”
- Denuncia que se trató de una emisión “bochornosa” que “fue un insulto a los profesionales de la corporación”, tanto que el propio Consejo de Informativos emitió un comunicado en el que lo denunciaba
- Resume que la retransmisión “se suma a los problemas que viene arrastrando RTVE” desde que gobierna el Partido Socialista; “el despilfarro económico, siempre en productoras amigas, el desastre de los fondos europeos o la huida de la audiencia”
- Recrimina que el presidente dedicase “el mismo espacio, un mísero tweet, a la reportera de los Goya que a los dos guardias civiles asesinados en Barbate” y le critica estar “demasiado cansado” para acompañar a las familias de los agentes asesinados, a pesar de no tener ningún acto durante los dos días siguientes
- Acusa a Sánchez de ser un “icono” para todos los enemigos del país. “Para Otegui y los herederos de ETA, para los miles de violadores a los que han excarcelado y han reducido las condenas y para los prófugos de la justicia que ven en este gobierno una salida para volver a España”